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理 事 会 開 催 報 告 

 

Ⅰ．日 時： 平成３０年２月２３日(金)１５時３０分～１７時２０分 

Ⅱ．場 所： 本会大会議室 

Ⅲ．出席者数： ３０名(理事会構成員定数３２名) 

Ⅳ．出 席 者： 

会 長：水野晴夫 

副会長：加藤幹夫、小出秀人、安友千治、佐藤彊、長谷川幸子、渋谷利郎 

常務理事：納谷次弘 

理 事：荒木克成、飯田弘樹、本間潤子、江端俊昭、蛭川奈美、向川潔、伊達佳弘、

山本毅、杉本剛昭、本間孝保、久保晃、竹中義久、中山享、小西實、大菊明、

池田純夫、廣瀬聖、阪西貴子、坂下美智夫、越水一雄、笹森浩史、山村優子 

〔オブザーバー〕 

支部長会代表幹事：松本康二 

〔事務局〕 

 （兼）納谷次弘事務局長、坂下明彦事務局次長    

Ⅴ．欠席者 

  神本千石副会長、南勲理事、井上昂監事、青木弘子監事、武田昭芳政治連盟幹事長 

Ⅵ．次  第 

１ 開 会 

２ 会長あいさつ 

３ 議長の就任 

４ 配付資料の説明 

５ 議事録署名人の指名 

６ 一般議事動議の確認 

７ 議決事項 

（1）神奈川県行政書士会職員給与規則の一部改正(案)について 

８ 協議事項 

（1）神奈川県行政書士会職員就業規則の一部改正(案)について 

（2）神奈川県行政書士会職員育児・介護休業規則の一部改正(案)について 

（3）神奈川県行政書士会福利厚生規則の一部改正（案）について 

   （4）平成３０年度 運営基本方針(案)について 

（5）平成３０年度 事業計画(案)について 

（6）平成３０年度 収支予算(案)について 

９  報告事項 

（1）会員の状況について 



2 

 

（2）日行連理事会の報告について 

（3）各種団体新年賀詞交歓会への対応について 

（4）平成３０年新年賀詞交歓会の出欠状況等について 

（5）行政書士記念日（２月２２日）について 

（6）年間スケジュールについて 

（7）各部・委員会・ＷＧ等活動報告について 

（8）平成２９年度 行政書士試験の合格者数について 

（9）平成３０年度 事務局職員人事及び処遇等について 

１０ 閉会 

Ⅶ．議事概要 

１ 開会の宣言 

    荒木総務部長が会則第４６条第１項の規定に基づく定足数を満たしている旨の発

表とともに開会を宣言した。 

２ 会長あいさつ 

        昨日は行政書士の日という事で市民公開講座を開催しました。お蔭様で市民の

方も多数参加され、また、他会の役員の方や他士業の先生方もご参加いただき立

派な記念日になったのではないかと思います。皆さん本当にご協力ありがとうご

ざいました。今後は、次年度に向けての計画とか予算などについてご審議いただ

く段階になって来ていると思いますので、よろしくお願いいたします。 

３ 議長就任 

会則第４５条の規定に基づき、渋谷副会長が議長に就任した。 

４ 配付資料の説明 

   事務局より会議資料の説明がなされた。 

５ 議事録署名人の指名 

議長は、会則第４６条第３項及び第３９条の規定に基づき、杉本民事法務部長、

鎌倉支部の池田理事、以上２名の議事録署名人を指名した。 

６ 一般議事動議の確認 

    議長は、会議規則第１４条の規定に基づき、一般議事動議の提出の有無の確認

を行ったが提出はなかった。 

 ７ 議決事項 

（1）神奈川県行政書士会職員給与規則の一部改正(案)について 

・納谷常務理事が資料に基づき説明し、原案通り可決された。 

８ 協議事項 

（1）神奈川県行政書士会職員就業規則の一部改正(案)について 

・納谷常務理事が資料に基づき説明し、次回理事会の議決事項とすることで了

承された。 
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（2）神奈川県行政書士会職員育児・介護休業規則の一部改正(案)について 

 ・納谷常務理事が資料に基づき説明し、次回理事会の議決事項とすることで了

承された。 

（3）神奈川県行政書士会福利厚生規則の一部改正（案）について 

 ・荒木総務部長が資料に基づき説明し、次回理事会の議決事項とすることで了

承された。 

   （4）平成３０年度 運営基本方針(案)について 

 ・水野会長が資料に基づき説明し、次回理事会の協議事項とすることで了承された。 

（5）平成３０年度 事業計画(案)について 

・各部長等が資料に基づき説明し、次回理事会の協議事項とすることで了承さ

れた。 

（6）平成３０年度 収支予算(案)について    

・加藤副会長から、「資料については現段階での粗々の数値となっているので、

今後まだ動きます。参考程度という事でご確認をいただければと思います。

何かお気づきの点があれば、南経理部長にお話をして頂ければと思います。」

との説明があった。 

坂下理事から、経営が苦しくなってきたら事業の見直しをするべきだとの意

見が出され、執行部との意見が交わされたが、次回理事会の協議事項とする

ことで了承された。 

９  報告事項 

（1）会員の状況について 

・荒木総務部長が資料に基づき説明した。  

（2）日行連理事会の報告について 

   ・水野会長が資料に基づき説明した。 

  (3）各種団体新年賀詞交歓会への対応について 

  ・荒木総務部長が資料に基づき説明した。 

（4）平成３０年新年賀詞交歓会の出欠状況等について 

     ・荒木総務部長が資料に基づき説明した。 

 （5）行政書士記念日（２月２２日）について 

  ・蛭川研修部長が資料に基づき説明した。 

（6）年間スケジュールについて 

・荒木総務部長が資料に基づき説明した。  

   （7）各部・委員会・ＷＧ等活動報告について 

・各部長等が１月分の活動実績について資料に基づき報告し、補足した。 

（8）平成２９年度 行政書士試験の合格者数について 

・荒木総務部長が資料に基づき説明した。  



4 

 

（9）平成３０年度 事務局職員人事及び処遇等について 

 ・納谷常務理事が資料に基づき説明した。 

                                                                                                                                                                                                                             

９ 閉会 

議長は、本理事会の全議事の終了を宣言し、１７時２０分に散会した。 

以上 


